

Handicap en liberté

Handi Lu Net



Handicap en Liberté – La Clôture – 35580 Baulon

Président : Gilbert SONNIC – 02.97.82.19.79 - sonnic.gilbert@free.fr

Chargé de mission : Jacky Huon – 02.99.85.40.31 – jackyhuon@free.fr

Pour aider les handicapés à s'intégrer d'ici et d'ailleurs.

Créée en 2002, « Handicap en Liberté » est une association loi 1901 créée pour venir en aide aux handicapés moteurs. Elle est animée par des bénévoles.

Son but : apporter aux personnes handicapées des solutions concrètes pour qu'elles s'intègrent et gagnent en autonomie.

« Handicap en Liberté » développe 4 axes de travail.

Les Roues de la Liberté, Deci Dela, Handi cap Atelier et Handi Lu Net

Handi Lu Net

Récupérer les milliers de paires de lunettes non utilisées, et au sein d'une équipe formée, permettre d'équiper les personnes nécessiteuses ne pouvant en acquérir.

Un atelier mobile de lunetterie et une équipe de professionnels de l'association Vosgienne ALTHEA, se rendra en partenariat avec l'éducation nationale, dans les écoles primaires afin d'enrayer à la source ce fléau de la malvoyance.

En partenariat avec les grandes marques d'équipement, récupérer les lunettes qui ne sont plus utilisées par remplacement pour de nouvelles paires prescrites.

Toutes les grandes marques proposent à des coûts avantageux, plusieurs équipements étant ainsi, d'autant n'étant plus utilisées lors du renouvellement.

Notre idée, les récupérer afin de les remettre aux personnes en besoin. Mais pas seulement cela, la bonne vue, c'est d'abord des verres bien adaptés.

Les centres de formations au métiers d'opticien français qui accepteront de s'allier à notre projet, mettront au service de l'association, dans le cadre de stages, des élèves qui iront dans notre atelier marocain, former les permanents à la pratique de ce métier. Notre ambition n'est pas d'en faire des professionnels confirmés, mais des prescripteurs au service de leurs concitoyens.

Pratiquement - Deux projets : L'atelier mobile et les ateliers fixes.

Démonter les verres, les trier et les ranger par références. Ainsi de même pour les montures.

Les fournisseurs en machine outils d'équipement d'atelier nous fournirons du matériel déclassé mais en bon état de fonctionnement pour équiper l'atelier.

Après formation, les praticiens de l'atelier pourront consulter et prescrire au mieux l'équipement à préparer.

Mise en place des verres sur la monture récupérée par les personnes de l'atelier.

La personne nécessiteuse pourra ainsi recevoir des lunettes mieux adaptée à sa vue, plutôt que de remettre comme beaucoup le font, des anciennes paires pas appropriées aux besoins.

► Actuellement plus de 6000 paires ont déjà été récupérées

► Site Internet

<http://www.handilib.org>

